29/09/2022 05:54 about:blank

undefined - jeudi 29 septembre 2022

Isère

Une association aux côtés des personnes handicapées



Des représentants d'ISA, de la mairie de Creys-Mépieu, du Sou des écoles, de l'association de tennis de table de Morestel et, au centre, deux étudiantes du lycée Ella-Fitzgerald de Saint-Romain-en-Gal, qui mènent un travail sur la manifestation. Photo Le DL/Suzanne BERGER

L'association ISA (Issue de Secours vers les Autres) a été créée le 11 mars 2003. Elle est constituée de 120 adhérents dont une vingtaine de personnes en situation de handicap. Une équipe de 30 bénévoles accompagne les personnes dans différentes activités. Sise à Creys-Mépieu, elle intervient sur le canton de Morestel et rayonne tout autour pour aller chercher les personnes présentant un handicap moteur ou sensoriel à leur domicile et les amener sur le lieu de l'activité en leur permettant de participer à des animations autant culturelles et artistiques que physiques et sportives.

about:blank 1/1